

Le Château fort de l'intellect

Cette gentille demoiselle, prisonnière dans le donjon de son château-fort, représente l'âme humaine. Le donjon symbolise le mental, l'intellect, redoutables obstacles au développement de l'Intuition.

Elle s'est pourtant engagée sur ce chemin de la Connaissance, dont les trois ouvertures en forme d'arches, représentent les trois degrés de l'Initiation : Action, Amour, Sagesse. Elle doit atteindre la deuxième arche encadrant un lac. Ce lac est symbole du cœur.

Elle retient de sa main droite le chien agressif qui la suit partout, représentation du Moi-Inférieur si difficile à maîtriser.

Un chevalier la regarde en souriant, tout prêt à lui venir en aide. Revêtu de son armure de combat et s'appuyant sur l'épée du discernement, il personnifie son Double Divin.

